

EDITION
MARS 2022

L'ÉMANCIPATEUR

(Le Dévotionnel de la Belle Vie)

31 Jours

de réception de la
vérité qui vous fera
manifester la belle vie

"Vous connaîtrez la vérité,
et la vérité vous affranchira" (John 8:32)

DR. DAVID ET MME CYNDY BINDAN

L'ÉMANCIPATEUR

Dévotionnel de la Belle Vie

Par: Dr. David Bindan

Contact: (+233) 0547873679, 0557927744

ISSN: 2467-9054

Tous droits réservés sous la loi internationale.

Le contenu et / ou la couverture ne peuvent pas être reproduits en toute ou en partie en n'importe quelle forme sans autorisation écrite expresse du Final Global Movement

Sauf indiquée, toutes les citations Biblique sont tirée des versions Louis Second et Darby.

Autres Traductions

AMP - Amplified Bible

ASV - American Standard Version

BBE - Bible in Basic English

BDS - La Bible du Semeur

DBY - Darby's New Translation

KJV - King James Version

MNT - Montgomery New Testament

MSG - The Message

NET - New English Translation

RV- Revised Version

RSV - Revised Standard Version

TCNT - Twentieth Century New Testament

TLB - The Living Bible

WNT - Weymouth New Testament

YLT - Young's Literal Translation

INTRODUCTION

Le mouvement final, le plus rapide et le plus étendu du Saint-Esprit juste avant l'enlèvement de l'église a vu le jour. C'est le mouvement qui provoque une récolte mondiale massive d'âmes dans le royaume et la maturation du corps du Christ à l'unité de la foi et de la connaissance de Jésus-Christ pour vivre comme des icônes du Christ.

Cette dévotion, l'émancipateur, est un outil qui fera renaître les hommes en fils de Dieu. Il vous permettra également de mûrir et de vivre comme l'icône du Christ ici sur terre, en étant pertinent dans l'agenda final de Dieu

COMMENT UTILISER L'ÉMANCIPATEUR

- Lisez avec votre Bible et votre carnet de notes afin que vous puissiez prendre des notes / références lorsque le Saint-Esprit vous parle
- Lisez attentivement et en prière, les articles résumés mais chargés de vie
- Passez quelques minutes à méditer et à réfléchir sur le message dans le contexte de votre vie, en notant soigneusement les leçons que vous avez apprises
- Suivre de manière significative les prières ou les confessions

Vous êtes garanti une vie qui va vers le haut et vers l'avant seulement si vous êtes constant avec cette Dévotion De La Belle Vie (l'Émancipateur) pour ces 28 jours.

Dr. David K. Bindan

LUNDI 28 FEVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : TOUT LE MONDE A BESOIN DE JÉSUS

Marc 16:15-16 « *Puis il leur dit: Allez par tout le monde, et prêchez la bonne nouvelle à toute la création...*»

Vous est-il déjà venu à l'esprit qu'il n'est pas possible que tous les milliards de personnes qui ne connaissent pas Jésus ou qui ont refusé de croire en lui soient vraiment condamnées ? Avez-vous déjà eu envie de laisser tout le monde croire ce qu'il choisit sans aucun effort charmant et doux pour partager Jésus avec lui ? Avez-vous déjà eu l'impression que la prédication de Jésus est la cause de nombreux problèmes ? Avez-vous déjà pensé qu'il pourrait y avoir une autre façon pour Dieu de justifier les gentils et « bons » gens que vous connaissez et qui ne croient pas en Jésus ? Ce sont toutes des suggestions subtiles de Satan pour cacher le fait grave que chaque être humain tant qu'il est venu dans ce monde a vraiment besoin de Jésus-Christ. Oui! Tout le monde a besoin de Jésus-Christ. Comme indiqué dans notre verset d'ouverture, la Bible est claire que c'est le désir de Dieu que l'évangile atteigne chaque créature. Si certains pouvaient être en règle avec Dieu sans Jésus, Dieu nous aurait dirigés uniquement vers ceux qui en ont besoin. Mais pas ainsi. Jean 3:16 souligne que Jésus-Christ a été donné au monde entier. Donc, si vous êtes chrétien, devenez plus passionné et stratégique pour partager Jésus partout et avec tout le monde maintenant plus que jamais.

Prière

Parlez avec ferveur en d'autres langues pendant 5 minutes aujourd'hui en déclarant que votre passion pour les âmes des hommes a augmentée et que votre vision de la récolte est élevée au nom de Jésus.

MARDI 01 MARS**DÉVOTION DE LA BELLE VIE****Sujet : CONNAISSEZ JÉSUS PAR VOUS-MÊME**

Matthieu 16:15 «*Et vous, leur dit-il, qui dites-vous que je suis?*»

Même en tant que chrétien, vous devez vous efforcer de connaître Jésus-Christ par vous-même. La connaissance de Jésus-Christ que l'évangile du « salut » apporte à l'humanité est ce qui est nécessaire pour produire les nés de nouveau. Mais maintenant que vous êtes vivant en tant que né de nouveau, il y a une connaissance personnelle que vous devez avoir de Jésus-Christ pour vous garder en lui et vous donner la force de réussir en Christ auprès du Père. Pierre a été invité à Jésus en tant que Messie retrouvé par son frère André, mais plus tard, il a reçu une révélation personnelle de Dieu (Jean 1 :40-41 et Matthieu 16 :17) au sujet de Jésus. Bien que l'apôtre Paul ait eu une rencontre directe avec Jésus qui l'a fait naître de nouveau, il a vécu avec un désir constant de le connaître (Actes 26 :15 ; Philippiens 3 :10). Jusqu'à ce que vous poursuiviez consciemment une révélation personnelle de Jésus par le Saint-Esprit par une communion intime et un festin intentionnel de la Parole, vous ne pouvez pas aller au-delà d'être un chrétien ordinaire, mondain et improductif. Cela ne devrait pas être votre histoire.

Prière

Oh cher Saint-Esprit, je désire fortement une connaissance personnelle de la révélation de Jésus-Christ alors que je m'embarque intentionnellement dans un festin de la Parole et une communion intime régulière avec toi au nom de Jésus.

MERCREDI 2 MARS**DÉVOTION DE LA BELLE VIE****Sujet: LA DIVINITÉ DE JÉSUS-CHRIST DE NAZARETH**

Jean 1:14 « Et la parole a été faite chair, et elle a habité parmi nous, pleine de grâce et de vérité; et nous avons contemplé sa gloire, une gloire comme la gloire du Fils unique venu du Père».

Même en tant que chrétien, si vous n'approfondissez pas votre conviction concernant la divinité de Jésus-Christ de Nazareth, votre christianisme sera boiteux. Il est important de comprendre que Jésus-Christ de Nazareth n'était pas simplement un autre être humain ordinaire qui est devenu un chef religieux. Il y avait quelque chose de divin en Lui indiqué par deux faits scripturaires majeurs. La première est que Jésus de Nazareth n'a pas été créé comme Adam l'a été, ni n'est né d'un homme et d'une femme comme tout autre être humain. Il était la Parole de Dieu qui s'est faite chair sous la forme d'un homme en déposant la gloire de la divinité (Philippiens 2 :6-7 ; Jean 17 :5) dans le but de prendre la place de l'humanité dans la mort (Hébreux 2 : 14-15). Deuxièmement, lors de son baptême, il a été habité par le Saint-Esprit et est devenu entièrement conduit par lui, résultant en toutes les œuvres divines qu'il a faites (Jean 14:10). Il était le seul de son espèce à l'époque de son apparition terrestre, c'est pourquoi il était appelé le fils unique de Dieu. Votre vie chrétienne se redressera fortement si ces faits sur Jésus vous viennent à l'esprit.

Communion

Oh cher Jésus, je reçois une profondeur accrue dans mon appréciation de Ta divinité par le Saint-Esprit pour améliorer ma vie dans l'esprit.

JEUDI 3 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : C'EST À DIEU, SEULEMENT SI C'EST À TRAVERS JÉSUS-CHRIST

Jean 14:6 «*Jésus lui dit: Je suis le chemin, la vérité, et la vie. Nul ne vient au Père que par moi*»

Avez-vous déjà entendu quelqu'un dire : « nous adorons tous un seul Dieu, juste que vous l'adorez à travers Jésus, et moi j'adore à travers un tel » ? C'est un terrible leurre. La raison en est que, comme toute chose originale, il existe plusieurs contrefaçons de Dieu (faux dieux) dans le monde (y compris les adorateurs de leur ventre - Philippiens 3:19) et chaque personne sur terre est sur un chemin vers un certain Dieu. qu'ils le sachent ou non. Tous ces dieux contrefaits sont des distributeurs de Satan qui influence le monde à penser que le chemin de chacun est bon afin qu'il emmèle leurs âmes dans la destruction éternelle. C'est lui qui alimente la haine passionnée, le rejet et la résistance pour des messages comme celui-ci. Mais par amour, nous ne pouvons pas cesser de proclamer cette vérité parce que notre but n'est pas de condamner la voie de quelqu'un, mais de lui donner la vérité pour faire un choix pour la vie éternelle en Jésus-Christ. La bonne nouvelle est qu'il n'y a qu'un seul vrai Dieu, et vous pouvez connaître le bon chemin vers Lui. Jésus est le chemin. Il n'y a qu'UN SEUL VRAI DIEU qui est le créateur de toutes choses et si Jésus-Christ n'est pas le moyen, le chemin n'est pas vers le seul vrai Dieu (Jean 17:3).

Intercession

Cher Père, Tu es le seul Vrai Dieu et Jésus-Christ ton Fils le Seul chemin vers la vie éternelle. Que cette lumière de vérité brille sur tous les chercheurs de vérité de toutes les nations au nom de Jésus.

VENDREDI 4 MARS**DÉVOTION DE LA BELLE VIE****Sujet: L'INFLUENCE PHYSIQUE DE JÉSUS-CHRIST**

Matthieu 28:18 «*Jésus, s'étant approché, leur parla ainsi: Tout pouvoir m'a été donné dans le ciel et sur la terre»*

Une autre tromperie que Satan combat avec acharnement pour enfoncer les gens sur terre, c'est que tout ce qui concerne Jésus est dans l'esprit et doux par la suite, parce que cela lui donne le contrôle pour maintenant prendre le dessus et dans le physique pour lancer les maladies, l'oppression, l'injustice etc. à travers les hommes et les systèmes impies. Même des chrétiens bien intentionnés se sont parfois trompés de sorte que lorsque l'on parle de santé, de finances, de paix mondiale ; autorité sur des vies, etc., disent-ils, "n'amenez pas Jésus, il s'agit respectivement de médecins, d'experts scientifiques, d'experts économiques, des Nations Unies, de présidents ou de premiers ministres, etc.". Ceux qui parlent et vivent selon la vérité de l'influence de Jésus-Christ aujourd'hui et dans le physique dans leurs vies personnelles, leurs communautés, leurs nations, etc. sont vivement critiqués et à tort qualifiés de fierté, d'insubordonnés, etc. Les Écritures enseignent que l'autorité et l'influence de Jésus s'étendent sur le ciel (esprit) et la terre (physique) maintenant et dans le futur. Jésus est maintenant roi sur tous les univers, y compris la terre (Ephésiens 1 : 20-21). Vous devez le savoir et apporter physiquement son influence dans votre vie ou vous serez un chrétien encore victime de Satan de plusieurs façons.

Prière

Père, je prie pour qu'à travers le règne de l'église, l'influence physique de Jésus se fasse sentir partout dans le monde.

SAMEDI 5 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : JÉSUS COMPTE À LA FIN

Actes 17:31 « *Actes, 17:31 - parce qu'il a fixé un jour où il jugera le monde selon la justice, par l'homme qu'il a désigné, ce dont il a donné à tous une preuve certaine en le ressuscitant des morts...»*

Quelqu'un pourrait demander : « Pourquoi tout ce discours sur Jésus-Christ ? ». Oui, nous sommes incapables d'arrêter de le prêcher parce que nous le connaissons par révélation personnelle, et nous savons ce qu'il signifie dans la vie de chacun - ceux qui croient et ceux qui ne croient pas. Par exemple, comment arrêter de parler de la personne par qui le monde entier sera jugé ? Ce sera méchant de notre part parce que les Écritures témoignent que, "Connaissant donc la terreur du Seigneur, nous persuadons les hommes..." 2Corinthiens 5:10). Oui, Jésus est le juge universel de l'humanité (Jean 5:22-23). Il compte tellement dans votre vie, ma vie et celle de chaque personne. Ayons de la compassion pour ceux qui ne le connaissent pas ou l'ignorent et prions, prêchons et payons pour leur faire connaître la vérité. Peut-être les sauverons-nous de la damnation éternelle. Avez-vous pensé à cet ami, membre de la famille, collègue de travail ou camarade d'école qui n'a pas connu Jésus ? Faites quelque chose maintenant parce que Jésus compte dans sa vie à la fin.

Intercession

Au Nom de Jésus, je brise le pouvoir de Satan par la religion et la mondanité sur la vie de (... mentionnez leurs noms ou nations) et fais briller la lumière de l'évangile du Christ dans leurs cœurs par le Saint-Esprit jusqu'à la vie éternelle.

DIMANCHE 6 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: PRIÈRE ET CONFESIONS DE LA SEMAINE

Prions avec ferveur en d'autres langues pendant environ 10 minutes, exerçant l'influence de notre présence divine sur le cœur des gens de toutes les nations de la terre, neutralisant l'influence trompeuse du mensonge concernant Jésus-Christ et les exposant de manière surnaturelle à la vérité sur l'identité de Jésus-Christ.

LUNDI 7 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet QU'EST-CE QUE LA FOI ?

Matthieu 14:30 « *Mais, voyant que le vent était fort, il eut peur; et, comme il commençait à enfoncer, il s'écria: Seigneur, sauve-moi!*»

La foi est une force spirituelle qui s'engage en donnant du crédit à l'évidence de la Parole de Dieu. Pierre a engagé cette force lorsqu'il a cru que Jésus était «venu» dans Matthieu 14:29. C'était la force qui le faisait marcher sur l'eau. Mais quand il a douté en ne se concentrant plus sur la Parole de Jésus et a commencé à regarder les circonstances bruyantes , il a désengagé la force de la foi et a commencé à sombrer. Il en est de même dans tous les domaines de la vie. Par exemple, au moment où vous accordez du crédit à l'évidence de la Parole de Dieu concernant votre santé, vos finances ou votre victoire, la force de la foi est engagée pour réaliser ce en quoi vous avez confiance. Si vous n'accordez pas de crédit à l'évidence de la Parole, il n'y a pas de force spirituelle pour faire passer ce que vous désirez. Si la force de la foi n'est pas engagée, aucune quantité de demande ou de pleurs ne peut faire avancer les choses. Apprenez à faire pleinement confiance ou à accorder du crédit à l'évidence de la Parole de Dieu et voyez de grandes choses dans votre vie.

Prière

Étant né de nouveau, j'engage la force de la foi dans tous les domaines de ma vie. La Parole de Dieu concernant ma santé, mes finances, etc. est définitive et établie. Gloire!!

MARDI 8 MARS**DÉVOTION DE LA BELLE VIE****Sujet : LA FOI : NOTRE MODE PAR DÉFAUT**

Hébreux 10:38 « *Et mon juste vivra par la foi; mais, s'il se retire, mon âme ne prend pas plaisir en lui*»

Si vous n'êtes pas étudiant en économie, étudier l'économie n'est pas obligatoire pour vous. Mais lorsque vous êtes admis dans une université pour étudier l'économie, les études deviennent obligatoires si votre objectif est de réussir. De la même manière, si vous n'avez pas reçu le Christ, vous pouvez continuer à vous complaire dans la vie des sens. Mais au moment où vous naissez de nouveau, il devient obligatoire de vivre par la foi. Ce n'est plus un choix. Vivre par la foi, qui est la réalité de la Parole de Dieu, est le mode de vie par défaut d'un enfant de Dieu. C'est pourquoi, lorsque quelqu'un qui a reçu Christ décide de continuer à vivre par les sens, la confusion et la défaite s'installent. Vous ne pouvez pas être chrétien et ne pas vivre par la foi. Dieu n'est content d'aucun de Ses enfants qui ne veut pas vivre par la foi. C'est pourquoi il a dit avec insistance dans Hébreux 11: 6 "Mais sans la foi, il est impossible de lui plaire:". Si la vraie vie chrétienne est votre objectif, alors il n'y a pas d'alternative à vivre par la foi.

Déclaration

Je choisis de vivre par la foi parce que c'est mon mode de vie par défaut. Par cela, je plais toujours à mon Père.

MERCREDI 9 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: LA FOI N'EST PAS LA PRESOMPTION

Hébreux 11:1 «*Or la foi est une ferme assurance des choses qu'on espère, une démonstration de celles qu'on ne voit pas*»

Certains chrétiens se sont résignés à vivre selon les sens parce qu'ils ont essayé plusieurs fois ce qu'ils pensaient être la foi et que cela "n'a pas" fonctionné. Il en est ainsi parce qu'ils ont supposé que rien qu'en confessant ce qu'ils voient dans la Bible, cela arrivera. C'est de la présomption et non de la foi. Notre écriture d'ouverture dit : « la foi est la substance... ». Vous n'assumez pas la foi. La foi est une substance. Le verset continue à dire, "une démonstration de celles qu'on ne voit pas". Il ne s'agit donc pas d'un saut aveugle, mais d'un saut fondé sur l'évidence de la Parole. C'est pourquoi la maturité est importante pour chaque enfant de Dieu. Au fur et à mesure que vous grandissez dans la vérité de la parole de Dieu, la réalité (l'évidence de la parole), bien qu'invisible, se construit dans votre cœur. Sans cette preuve, aucune confession ne peut apporter ce que vous désirez, car ce n'est qu'une présomption.

Confession

Je vis par la réalité de la Parole de Dieu et non par présomption donc je suis un grand succès dans la vie. Grâce à l'étude et à la méditation de la Parole, j'ai toujours la substance de la Parole comme une évidence invisible dans mon cœur, donc mes déclarations produisent des résultats au nom de Jésus.

JEUDI 10 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA FOI N'EST PAS UN AVEU DE SOUHAITS

Marc 11:23 « *...il le verra s`accomplir* »

Il y a des gens qui ont eu leur vie frustrée et découragée par la véracité des Écritures parce qu'ils ont à tort absorbé un concept appelé "nommez-le et revendiquez-le". Parfois, après avoir entendu parler de la façon dont un autre chrétien a parlé et des choses se sont passées et comment ils ont obtenu ce qu'ils ont appelé à l'existence, d'autres sans aucune compréhension de la base, se lancent dans la pratique de nommer et de revendiquer des choses. Après un certain temps à réclamer le vide pour ce qu'ils croyaient censément se présenter, ils s'effondrent dans une grande déception. Cela se produit parce que vivre par la foi ne consiste pas à satisfaire avec force ses désirs en nommant et en revendiquant des choses. La foi n'est pas de nommer et de revendiquer. Vivre par la foi est plus une relation de confiance solide avec la Parole de Dieu. Vous ne pouvez pas prétendre que ce que la Parole de Dieu n'a pas dit vous appartient simplement parce que vous l'avez nommé. Découvrez ce que Dieu a dit vous concernant lorsque vous communiez avec Lui et étudiez la Parole avant de « réclamer » quoi que ce soit, sinon vous serez profondément déçu.

Prière

Père, je sais que j'ai tout ce que je dis dans la prière parce que je proclame les choses qui sont selon Ta Parole pour ma vie. Je te loue au nom de Jésus.

VENDREDI 11 MARS**DÉVOTION DE LA BELLE VIE****Sujet : LA FOI FONCTIONNE TOUJOURS**

Matthieu 21:21 « Jésus leur répondit: Je vous le dis en vérité, si vous aviez de la foi et que vous ne doutiez point, non seulement vous feriez ce qui a été fait à ce figuier, mais quand vous diriez à cette montagne: Ote-toi de là et jette-toi dans la mer, cela se ferait»

Il n'est pas rare d'entendre quelqu'un dire : « J'avais la foi pour ce travail, mais je ne l'ai pas obtenu » ou « J'ai vraiment appliqué la foi dans ce problème, mais cela n'a pas fonctionné ». De telles déclarations surviennent parce que nous vivons dans l'assentiment mental ou la présomption et que nous pensons que c'est la foi. Avez-vous déjà pensé que vous « aviez autant foi » en quelque chose, mais il s'est avéré que vos attentes n'étaient pas satisfaites ? La vérité est que ce n'était pas la foi. La foi fonctionne toujours - produit les résultats escomptés. Hébreux 11 : 1 nous dit que la foi est une évidence ? Comment avez-vous pu perdre quelque chose dont vous aviez l'évidence ? Peu importe combien de temps cela prend, si vous avez les preuves, il est impossible que cela ne se produise pas. Jusqu'à ce que vous ayez la preuve, ce n'est pas la foi et ne produira pas les résultats escomptés. Mais avec la preuve, vous aurez toujours le résultat parce que notre écriture aujourd'hui dit avec foi "IL SERA FAIT".

Prière

Par l'illumination de l'Esprit, j'engage toujours la force de la foi basée sur l'évidence de la Parole. En conséquence, j'ai toujours les résultats que j'attends au nom de Jésus.

SAMEDI 12 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : VIVRE PAR LA FOI

Hébreux 10:38 « *Et mon juste vivra par la foi; mais, s'il se retire, mon âme ne prend pas plaisir en lui*»

Nous avons appris que la foi est le mode de vie par défaut pour les nés de nouveau et avons compris que la foi n'est pas un saut présomptueux dans les ténèbres mais des actions définies basées sur l'évidence invisible de la Parole de Dieu. Cela signifie que vivre par la foi se réfère à la réalisation de toutes les activités de la vie en se basant uniquement sur l'évidence de la Parole. Il est important de noter que TOUTES les activités de votre vie, pas certaines, doivent être basées sur Sa Parole. 1Corinthiens 10:31 dit "Soit donc que vous mangiez, soit que vous buviez, ou quoi que vous fassiez, faites tout pour la gloire de Dieu". Faire tout pour la gloire de Dieu signifie le faire sur la base de la Parole de Dieu. Rien ne peut glorifier Dieu si cela est contre Sa Parole. Pour la nouvelle créature, vivre par la foi est si indispensable qu'il nous est dit dans Romains 14:23 que « ... car tout ce qui n'est pas de la foi est péché.

Confession

Je suis né de La Parole. La Parole est ma vie. La Parole est une lumière sur mon chemin et une lampe à mes pieds. Je suis un acteur de la Parole et ma vie est un accomplissement de la Parole au nom de Jésus.

DIMANCHE 13 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: PRIÈRE ET CONFESSEIONS DE LA SEMAINE

Ayant reçu le Christ, je suis juste et donc la foi est mon mode de vie par défaut. Parce que la Parole de Dieu est ma cogitation quotidienne, je suis toujours plein de l'évidence de la Parole dans mon esprit, et c'est de cela que je vis. Je ne vis pas dans l'assentiment mental ou la présomption. Parce que j'ai toujours l'évidence de la Parole dans mon esprit, j'obtiens toujours les résultats attendus. Ma foi fonctionne toujours, gloire à Dieu !

Dr. David Bindan

Amazing Life Coach

The Book

to Daddy Holy Spirit concerning the
in the lives of the sons of God and the body

not have assumed that walking with the Holy
dwelt and dwelt with Him. This is not the case.
Holy Spirit through this book, will take you on a
walk with Him through His amazing coaching ministry
nature for you living as an icon of Christ here on earth.

About the Author

leader of the Final Global Movement. Having responded to
a召 from medical practice in 2010. Together with his
they are spearheading God's Final Global Movement, which
is body of Christ for the coming of the Lord Jesus Christ.
ity of the faith and the knowledge of the Son of God according



He ministers the truth of God's Word with
the reality and insight of the Holy Spirit.
Convictions unto the new birth,
miraculous healing, and a clear
understanding of the Word, characterize
his ministrations. He is the author of the
best-selling, and biblically authoritative
daily devotional, *The Emancipator*, the
classic on righteousness, Master Over Sin,
and Daddy Holy Spirit, his latest book that
has ushered many into knowing the Holy
Spirit as Father and walking with Him.

He hosts the daily life transforming Good
Life Devotion on television and radio
networks worldwide.



Amazing Life Coach

Votre compréhension personnelle de la personnalité et de la fonction de l'Esprit Saint dans votre vie, est vitale pour parvenir à une communion incessante efficace avec Lui. **Pourtant, parvenir à une communion incessante efficace avec l'Esprit Saint est la plus grande clé de son ministère d'éducation dans votre vie.**

- Dr David Bindan

Amazing Life Coach

RAPPEL À L'ORDRE VOTRE

COPIES AUJOURD'HUI

+233 (0) 55 792 7744

+233 (0) 24 929 3688

ou commander en ligne à
<http://www.amazon.com>

LE COACH INCROYABLE - C'EST QUI IL EST

(Extrait de *The Amazing Life Coach*)

Le Coaching du Saint-Esprit

Le coaching est une forme de développement dans laquelle une personne expérimentée amène un apprenant à atteindre un objectif personnel spécifique en fournissant **des conseils** (direction), **des instructions** (compétence et tutorat), **une formation** (préparation) et **une motivation** (confort, force). Le coach ne joue pas et ne réalise pas l'activité pour laquelle Il coache le « coaché ». Il ne le fait que pendant la formation ou l'instruction pour transmettre une compétence, mais pas dans la vraie vie.

Un bref regard sur Jean 14:16 concernant le Saint-Esprit dans la traduction classique amplifiée dit: « *Et je demanderai au Père, et il vous donnera un autre consolateur (conseiller, aide, intercesseur, avocat, fortifiant et de veille), pour qu'Il reste avec vous pour toujours.* ». La combinaison de ces sept dimensions décrites ci-dessus, nous donne la pleine signification du ministère paraclet du Saint-Esprit. Techniquement, cela signifie qu'il est un coach de vie. Et c'est qui Il est - **l'incroyable coach de vie : réconfortant, conseillant, aidant, intercédant, défendant, renforçant et se**

tenant prêt. Ça ne peut pas aller mieux que ça, Alléluia !

Pour apprécier que la paternité du Saint-Esprit dans votre vie en est une de coaching, vous devez réaliser que ce n'est « pas ». Son monde. En d'autres termes, il n'est pas ici pour vivre pour lui-même. Il est l'existence et Il était avant tout ce qui est créé et pas seulement ça mais Il faisait réellement partie de la création de tout ce qui existe aujourd'hui. En fait, il est venu en réponse à la demande de Jésus au Père pour qu'il vienne pour la maturation de son corps sur terre (Jean 14:16). Selon Jean 14:26 qui dit: « *Mais le consolateur, l'Esprit Saint, que le Père enverra en mon nom, vous enseignera toutes choses, et vous rappellera tout ce que je vous ai dit.* », le Saint-Esprit est là au nom de Jésus-Christ.

Il est la personnalité divine sur la terre à la place du Christ

Extrait de *Amazing Life Coach* by Dr. David Bindan

En d'autres termes, Il est la personnalité divine sur terre à la place de Christ. Une corroboration claire se trouve dans Jean 16:7 disant: «*Cependant je vous dis la vérité: il vous est avantageux que je m'en aille, car si je ne m'en vais pas, le consolateur ne viendra pas vers vous; mais, si je m'en vais, je vous l'enverrai.*».

Ainsi, **vivre** sur la terre n'appartient pas au Saint-Esprit. Nous, en tant que fils de Dieu, sommes ceux qui doivent être formés pour vivre comme la plénitude de Christ sur cette terre et préparés pour la venue de notre Seigneur et frère aîné Jésus dont nous sommes le corps. Gloire! Beaucoup de chrétiens ne comprennent pas cela, ils deviennent donc trop dépendants du Saint-Esprit pour **vivre à leur place**, mais ce n'est pas pour cela qu'il est venu. Ils parlent davantage de s'abandonner à Lui ou de mourir à soi-même, ce qui, lorsqu'il est compris dans le contexte de permettre à sa nature divine d'opérer, est correct, mais lorsqu'il est appliqué au Saint-Esprit faisant chaque aspect de leur vie comme s'ils n'étaient pas des êtres conscients, est erroné.

Laissez- moi vous donner un exemple. Selon Jean 16:13 qui dit: «*Quand le consolateur sera venu, l'Esprit de vérité, il vous conduira dans toute la vérité; car il ne parlera pas de lui-même, mais il dira tout ce qu'il aura entendu, et il vous annoncera les choses à venir*», le Saint-Esprit doit guider les fils de Dieu dans toute la vérité. Dans quel but? 3 Jean 1:4 dit : «*Je n'ai pas de plus grande joie que d'apprendre que mes enfants marchent dans la vérité*». Clairement, la raison pour guider les fils de Dieu dans la vérité est qu'ils marchent dans la vérité. La marche ici, c'est la vie des fils de Dieu, ce n'est pas celle du Saint-Esprit.



Alors, imaginez que le Saint-Esprit vous conduit dans la vérité dans un domaine particulier et au lieu de marcher dans cette vérité, vous priez pour vous abandonner afin qu'il marche simplement pour vous, cela n'arrivera jamais. Est-ce que vous comprenez ? Bien.

Nous pouvons conclure là-dessus en disant que le Saint-Esprit est venu premièrement pour faire des humains des fils de Dieu et deuxièmement pour entraîner ces fils engendrés de Dieu à atteindre et à fonctionner dans leur potentiel à la mesure de la stature de la plénitude de Christ. Tout ce sur quoi il veut attirer votre attention à ce stade, c'est la reconnaissance que son union avec vous en Christ est pour qu'il puisse vous entraîner dans l'ultime du Père pour vous. Et vous savez quoi? Il est incroyable à ça. Le Saint-Esprit est le coach de vie le plus incroyable. C'est qui Il est.

ÉCOUTEZ LA
DÉVOTION DE LA
BELLE VIE



93.5 MHZ
ACCRA



94.9 MHZ
KUMASI



103.9 MHZ
HO



101.5 MHZ
DAMBAI



105.9 MHZ
TECHIMAN



87.7 MHZ
KOFORIDUA



94.5 MHZ
DZODZE

LUNDI-VENDREDI - 1:30PM - 2:00PM

RÉGARDEZ LA
DÉVOTION DE LA
BELLE VIE



MONDAY - FRIDAY
2:00PM-2:30AM, 2:00PM-2:30PM
DOWNLOAD THE FAZAL TV APP



MONDAY - FRIDAY
5:30AM - 6:00AM



MONDAY - FRIDAY
5:00PM - 5:30PM



MONDAY - FRIDAY
11:00PM - 11:30PM
SATURDAY & SUNDAY
10:00PM-10:30PM

CONNECTEZ
-VOUS



@davidbindanlive



The Good Life Devotion
Davidbindanlive



@drdavidbindan



+233 (0)55 792 7744

www.finalglobalmovement.org



www.fgm-tv.com

Disponible sur Google Playstore

LUNDI 14 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : COMPRENDRE LA PAROLE DE DIEU

Actes 20:32 « *Et maintenant je vous recommande à Dieu et à la parole de sa grâce, à celui qui peut édifier et donner l'héritage avec tous les sanctifiés.*»

Devenir un fils de Dieu par la nouvelle naissance en Jésus-Christ est la plus grande décision qu'un être humain puisse prendre. La filiation en Christ vous introduit dans une vie incroyablement dynamique et bonne. Jésus s'y réfère comme la vie la plus abondante (Jean 10:10). C'est la vie divine. Bien que cela ait été mis à la disposition de tous (1 Jean 5:11-12), il y a beaucoup de chrétiens qui vivent bien en dessous de leur place glorieuse dans cette vie divine. La raison en est que beaucoup n'ont pas compris la Parole de Dieu et n'ont donc pas permis à la Parole d'avoir la place qui lui revient dans leur vie. Le désir de Dieu est que tous Ses enfants parviennent à la connaissance exacte de la vérité sur Sa Parole (1 Timothée 2 :4) et le rôle que la Parole joue dans leur vie. La connaissance de cela fait de vous un maître dans la vie, manifestant partout la gloire de Dieu. Alléluia!

Prière

Par l'Esprit de sagesse et de révélation dans la connaissance de Christ, les yeux de mon entendement s'ouvrent pour connaître la vérité sur la Parole de Dieu.

MARDI 15 MARS**DÉVOTION DE LA BELLE VIE****Sujet : LA PAROLE DE DIEU EST UNE RÉVÉLATION**

Éphésiens 3:4-5 « *En les lisant, vous pouvez vous représenter l'intelligence que j'ai du mystère de Christ. Il n'a pas été manifesté aux fils des hommes dans les autres générations, comme il a été révélé maintenant par l'Esprit aux saints apôtres et prophètes de Christ. »*

Le royaume de l'esprit est un royaume réel et non celui d'une vaine imagination. C'est le royaume de Dieu en nous (Jean 18:36, Luc 17:21-22). La Parole de Dieu est pour nous une révélation concernant les réalités spirituelles de ce royaume. Lorsque Dieu vous envoie sa parole, c'est pour vous révéler et vous instruire sur la pensée de Dieu, sa volonté, ses voies et ses dons. C'est pour vous faire prendre conscience de choses au-delà des sens que vous ne sauriez pas si elles n'étaient pas révélées mais qui sont importantes pour la réussite de votre vie sur terre. L'enfant de Dieu qui fera bien dans cette vie, est celui qui comprend et reconnaît la révélation divine dans la Parole de Dieu, peu importe la forme sous laquelle la Parole vient. La Parole de Dieu peut être parlée (2 Pierre 1:21); visuelle (Nombres 12:6); ou écrite (1 Jean 5:13). Peu importe le format, rappelez-vous toujours qu'il s'agit d'une révélation de Dieu.

Prière

Cher Père, chaque accès que j'ai avec Ta Parole, je la considérerai comme une révélation divine et n'aurai aucun argument contre elle ; au nom de Jésus.

MERCREDI 16 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA PAROLE DE DIEU EST VIVANTE

Hébreux 4:12 (DBY) « *Car la parole de Dieu [est] vivante et opérante, et plus tranchante qu'une épée quelconque à deux tranchants, pénétrante jusqu'à partager de l'âme et de l'esprit, à la fois des jointures et de la moelle, et un discerneur des pensées et des intentions du cœur.* »

Vous devez comprendre que la Parole de Dieu n'est pas inanimée. La Parole de Dieu n'est pas seulement vivante, elle donne la vie. C'est la Parole de vie (Philippiens 2 :16, Proverbes 4 :20-22). Les paroles de Dieu ne sont pas vides mais pleines de substance vivante divine. Elles possèdent de la vitalité. Les mots ne sont pas seulement les sons que vous entendez, les visuels que vous voyez ou les graphiques que vous lisez. Ce sont en fait des substances vivantes divines transmises à votre esprit. La Parole de Dieu provoque toujours un éveil ou une excitation dans votre esprit et vous dynamise parce que la vie et la vigueur sont inhérentes à la Parole (Luc 24:32). La version WNT met Hébreux 4:12 de cette façon « Car le Message de Dieu est plein de vie et de puissance... » Sachez que chaque exposition à la Parole de Dieu est une exposition à la vie et à la puissance de Dieu. C'est pourquoi elle peut nourrir votre esprit, renouveler votre esprit, guérir votre corps et changer votre situation. Jésus a dit succinctement dans Jean 6:63 que la Parole est vie et esprit.

Prière

Père, je crée des moments réguliers pour Ta Parole parce qu'elle m'expose à la vie et au pouvoir divins pour une vie glorieuse au nom de Jésus.

JEUDI 17 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA PAROLE DE DIEU EST SON INTÉGRITÉ

Esaïe 45:23 «*Je le jure par moi-même, La vérité sort de ma bouche et ma parole ne sera point révoquée: Tout genou fléchira devant moi, Toute langue jurera par moi.*»

Dieu ne se contente pas de parler. Dieu dit seulement ce qu'il veut dire et veut vraiment dire tout ce qu'il dit parce que Son intégrité est dans Ses paroles. Un fait indéniable de la vie est que vous réussissez ou échouez selon que vous acceptez ou méprisez la Parole de Dieu. Votre attitude envers Sa Parole reflète votre perspective de Son intégrité. C'est très grave. Vous devez avoir l'attitude de trembler devant la Parole de Dieu avec révérence (Esaïe 66:5) parce que Dieu a réellement magnifié Sa Parole au-dessus de tout Son caractère, sa nature et sa gloire (Psaume 138:2). C'est pourquoi il est dit dans Nombres 23:19 que « Dieu n'est point un homme pour mentir, Ni fils d'un homme pour se repentir. Ce qu'il a dit, ne le fera-t-il pas? Ce qu'il a déclaré, ne l'exécutera-t-il pas? » Alors quand Dieu parle, c'est comme si c'était fait. Alléluia!

Confession

La Parole de Dieu signifie tout pour moi. Une fois que je le crois, il y aura une performance de ces choses qui m'ont été dites de la part du Seigneur au nom de Jésus.

VENDREDI 18 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA PAROLE DE DIEU EST LE RAPPORT LE PLUS CRÉDIBLE

Esaïe 53:1 « *Qui a cru à ce qui nous était annoncé? Qui a reconnu le bras de l'Éternel?* »

Chaque action que vous entreprenez dans ce monde est basée sur des informations en lesquelles vous avez confiance. Un rapport est une information fiable dont vous disposez sur n'importe quel problème. Dans cette vie, il y a deux sources principales de rapports : le rapport de Dieu ou le rapport humain (qui est principalement généré par les systèmes de ce monde). La personnalité derrière les systèmes de ce monde est le diable. Que vous appréciez ou que vous luttiez dans la vie dépend du rapport sur lequel vous dirigez votre vie. Le fait est que la Parole de Dieu est le rapport le plus crédible de cette vie. Il existe des rapports médicaux, académiques, économiques ou sociaux. Tous ces rapports, s'ils sont contraires à la parole de Dieu, sont sujets au changement lorsque vous vous emparez du rapport de Dieu. Ce que Dieu dit sur votre santé, vos finances, votre avenir et votre victoire est le rapport réel et le plus fiable. Prenez-le et vivez-le au lieu de suivre les rapports des systèmes humains éphémères (Ésaïe 40 : 8).

Confession

Père, je crois Ton rapport dans la Parole. J'accepte tout ce que ton rapport dit de moi au nom de Jésus.

SAMEDI 19 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA PAROLE DE DIEU EST TOUTE PUISSANTE

Ecclésiaste 8:4 « *parce que la parole du roi est puissante; et qui lui dira: Que fais-tu?*»

La traduction originale en araméen du verset ci-dessus signifie en fait que la parole du roi est potentat et que Dieu est omnipotent. En tant que Monarque de l'univers lorsque Sa Parole vient, l'omnipotence a été mise en action. Beaucoup de gens n'ont jamais connu la Parole de Dieu et ont donc du mal à en vivre. Regardez, la Parole de Dieu est la toute-puissance à l'œuvre. Il a la capacité inhérente d'accomplir ce dont il parle. Ésaïe 55:11 dit: « Ainsi en est-il de ma parole, qui sort de ma bouche: Elle ne retourne point à moi sans effet, Sans avoir exécuté ma volonté Et accompli mes desseins. ». Si seulement vous permettiez à la Parole de Dieu d'imprégnier votre corps, votre entreprise ou votre carrière, vous serez totalement guéri et vous aurez un grand succès dans la vie. Oh, gloire à Dieu !

Prière

Père, je reçois pleinement Ta parole dans tous les domaines de ma vie et, par cela, décharge le pouvoir omnipotent de Ta Parole dans ma vie.

DIMANCHE 20 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Oh, comme j'aime la Parole de Dieu ! Père, j'ai estimé les Paroles de Ta bouche plus que ma nourriture nécessaire parce que Ta Parole n'est pas seulement une lampe à mes pieds et une lumière sur mon chemin, c'est aussi un esprit et une vie pour moi. Quand je consomme Ta Parole, je vois Ta toute-puissance à l'œuvre dans ma vie. Je vis en bonne santé; Je profite de la paix totale et je réussis de tous les côtés parce que Ta Parole a imprégné toutes les facettes de ma vie. Je déclare donc hardiment qu'« il est trop tard pour être pauvre, malade, vaincu, opprimé et confus » car la vie et la puissance divines sont pleinement à l'œuvre dans ma vie à travers la Parole. Alléluia!

LUNDI 21 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : VRAI AMOUR

1Jean 4:7 « *Bien-aimés, aimons nous les uns les autres; car l'amour est de Dieu, et quiconque aime est né de Dieu et connaît Dieu.* »

L'amour est l'une des clés importantes du royaume requises pour vivre avec succès sur terre. L'amour est une force spirituelle d'affection qui émane de l'esprit d'une personne et la pousse à agir pour la fraternité et le bien-être de l'objet d'amour. L'amour est esprit et c'est la nature de Dieu. L'amour n'émane pas des émotions bien qu'il y ait des émotions attachées à l'expression de l'amour. Différents types de relations entraînent des ramifications uniques de l'amour, comme ce qui existe entre mari et femme, entre parents et entre collègues de travail. Il est important de comprendre que les différentes manifestations de l'amour sont des extensions de l'agape - la nature d'amour de Dieu. L'enfant de Dieu est comme son père et a la nature de l'amour.

Affirmation

En tant qu'enfant de Dieu, j'ai l'amour comme ma nature première. J'aime naturellement sans lutte. Je déclare donc que je réussis dans la vie parce que j'aime avec aise.

MARDI 22 MARS**DÉVOTION DE LA BELLE VIE****Sujet : TYPES D'AMOUR**

1Timothée 1:5 «*Le but du commandement, c'est une charité venant d'un cœur pur, d'une bonne conscience, et d'une foi sincère.*»

Notre verset d'ouverture nous montre le but ultime de l'enseignement de la Parole de Dieu : aimer d'un cœur pur. L'état du cœur d'une personne détermine le genre d'amour qu'elle démontrera. Selon 1Corinthiens 15:47-48, il y a deux races de personnes sur la terre. Ceux qui sont nés d'après le premier Adam sont des humains et sont de race terrestre. Ceux qui sont nés après le dernier Adam (Jésus-Christ) sont de la race céleste et ce sont ceux qui sont nés de nouveau avec un cœur pur. Un cœur pur fait référence à un esprit pur ou non corrompu, que seuls les nés de nouveau possèdent. Le cœur de l'humain (personne non sauvée) est sombre et aveugle (Jérémie 17:9), et ce qui sort de lui comme amour est corrompu. Deux sortes d'amour peuvent donc être manifestées sur la terre. Ils sont l'amour divin de Dieu que seuls les nés de nouveau peuvent exprimer et l'amour humain corrompu dont les êtres humains font preuve. L'ultime de Dieu pour vous est d'exprimer son amour dans tout ce que vous faites. Alléluia!

Affirmation

J'aime comme Dieu aime parce que je suis né de Dieu. L'amour est ma nature et j'aime tout avec un esprit pur. Alléluia!!!

MERCREDI 23 MARS**DÉVOTION DE LA BELLE VIE****Sujet : COMPRENDRE L'AMOUR DE DIEU**

1Jean 4:10 « *Et cet amour consiste, non point en ce que nous avons aimé Dieu, mais en ce qu'il nous a aimés et a envoyé son Fils comme victime expiatoire pour nos péchés.*»

Notre compréhension de l'amour divin de Dieu déterminera le résultat final de notre vie sur cette terre. Les Écritures témoignent que Dieu aime le monde entier (Jean 3:16). Cet amour général de Dieu a des dimensions qui atteignent chaque être humain pour devenir des fils adoptifs de Dieu (Éphésiens 3:15-19). Aussi merveilleux que soit l'amour général de Dieu pour l'humanité, ce n'est pas tout ce qu'il y a dans l'amour divin. Il y a un amour de Dieu en Jésus-Christ (Romains 8:38-39) qui est différent de l'amour général de Dieu pour l'humanité. C'est un amour pour ceux qui sont initiés par la nouvelle naissance en Christ. Cet amour est si étonnant que lorsque vous en faites l'expérience, vous êtes soudainement introduit dans le repos de la vie en Christ. Il génère un amour personnel réciproque pour Dieu. Connaître le Saint-Esprit comme Père vous fait expérimenter cet amour initié et met fin à toute lutte pour aimer Dieu.

Fête

Quel genre d'amour le Père a témoigné au monde et à moi. Je te cèlebre Papa Saint-Esprit pour m'avoir amené dans le reste de la vie en Christ. Merci pour votre amour incroyable. Alléluia!!!

JEUDI 24 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : AIMER EST MAINTENANT FACILE

1Pierre 1:22 (TPT) « *Maintenant, à cause de votre obéissance à la vérité, vous avez purifié vos âmes mêmes, et cela vous donne la force d'être plein d'amour pour vos compagnons croyants. Alors exprimez cet amour sincère les uns envers les autres avec passion et avec un cœur pur.* »

Il y a des gens qui peuvent sembler difficiles à aimer à cause de leur façon de faire et de vivre. Cela ne devrait pas être le cas pour le né de nouveau car il est naturel pour le né de nouveau d'aimer quelqu'un malgré qui il est et malgré ce qu'il fait. Selon notre verset d'ouverture, lorsque vous avez reçu l'évangile, vous avez été purifié dans votre cœur dans le processus de la nouvelle naissance et cela vous a amené à un état d'amour sincère (amour sans tromperie). Cela vous permet d'aimer les autres pleinement et naturellement. Alors, pour aimer ceux qui s'opposent à vous, sachez que l'amour est votre nature et soyez sûr que vous êtes habilité à aimer. Il vous libère de toute amertume et rancune et vous rend plus productif et réussi dans la vie.

Affirmation

J'ai reçu l'évangile du Christ et j'ai été amené à un état d'amour sincère. Mon cœur est pur, alors j'aime avec facilité. Je réponds à tout en fonction de ma nature amoureuse et je suis un succès divin. Alléluia!!!

VENDREDI 25 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : VOUS POUVEZ AIMER CEUX QUI VOUS OPPOSENT

Matthieu 5:44 « *Mais moi, je vous dis: Aimez vos ennemis, bénissez ceux qui vous maudissent, faites du bien à ceux qui vous haïssent, et priez pour ceux qui vous maltraitent et qui vous persécutent,*»

Un bon nombre d'enfants de Dieu perdent un temps précieux à poursuivre ceux qui s'opposent à eux. Certains veulent la mort de leurs « ennemis » parce qu'ils ne savent vraiment pas comment gérer ces soi-disant ennemis. Mais les Écritures nous ont montré que vous ne devez à personne que de l'amour (Romains 13:8). Aimons, parce que c'est dans notre nature, est la seule façon de répondre à ceux qui s'opposent à nous. Il est possible pour l'enfant de Dieu de faire cela parce qu'il est né de Dieu (1Jean 5:1) et Dieu est amour (1Jean 4:8). Cela signifie que l'amour est sa nature inhérente (2Pierre 1:4). Une autre façon d'aimer ceux qui s'opposent à vous est de les voir du point de vue de la Parole de Dieu. Par cela, vous pouvez les aimer en vérité (3Jean 1:1), c'est-à-dire les aimer selon la Parole de Dieu. Ils peuvent vous opposer et vous persécuter, mais à cause de votre nature d'amour, vous priez pour eux, soit pour qu'ils mûrissent (s'ils sont nés de nouveau) 1Corinthiens 3:3, soit pour qu'ils naissent de nouveau s'ils ne le sont pas.

Prière

Père, je te remercie de m'avoir donné naissance. Je reconnaiss que je suis amour par nature. Par conséquent, je prie pour ceux qui s'opposent à moi à cause de leur état d'humains, qu'ils naissent de nouveau. Et je prie pour que ceux qui me persécutent à cause de l'immaturité commencent à mûrir par la parole au nom de Jésus.

SAMEDI 26 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : UN BON SUCCÈS NÉCESSITE LA CLÉ DE L'AMOUR

1Corinthiens 13:3 « *Et quand je distribuerais tous mes biens pour la nourriture des pauvres, quand je livrerais même mon corps pour être brûlé, si je n'ai pas la charité, cela ne me sert de rien.»*

L'amour est la clé de tout succès que l'on obtient dans le royaume de Dieu. C'est la véritable mesure du succès dans tout ce que nous faisons sur cette terre. Nos efforts pour réussir dans les affaires, le mariage, la politique ou le travail social seront inutiles si nous faisons tout sans amour. Même notre service et nos réalisations dans le royaume de Dieu ne signifient rien si l'amour n'est pas la raison de faire ce que nous faisons. 1Corinthiens 13:1 (EEV) dit : « Si je n'aime pas, je ne suis rien. Je peux être capable de parler différentes langues que les gens utilisent. Je peux peut-être parler des langues que les anges utilisent. Mais cela ne vaut rien à moins que j'aime. C'est seulement comme quelqu'un qui fait un grand bruit. C'est seulement comme quelqu'un qui frappe une cloche forte. Et bien que j'aie la foi pour déplacer les montagnes et que je n'aie pas l'amour, je ne suis rien. » C'est pourquoi les prières visant à la destruction de ceux qui s'opposent à vous ne sont pas de Dieu. Pour réussir quoi que ce soit, l'amour devrait être le facteur de motivation derrière tout cela. N'aimez pas dans l'attente d'une faveur ou pour en rendre une. Aimez parce que c'est votre vie et cela fera de vous une véritable réussite perpétuelle.

Prière

Cher papa Saint-Esprit, je suis heureux que l'amour soit la raison de tout ce que je fais dans la vie, donc j'obtiens un réel succès dans la vie au nom de Jésus.

DIMANCHE 27 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Je suis ravi de savoir qu'être né de nouveau, la nature de Dieu, qui est amour, est ma nature. Alors, j'aime naturellement sans lutte. J'aime beaucoup plus Papa Holy Spirit à cause de l'incroyable amour initié de Dieu pour moi. De mon cœur pur exsude l'amour inconditionnel même pour ceux qui me persécutent à cause de leur immaturité en Christ. La nature amoureuse de papa en moi me pousse à intercéder pour que les perdus soient sauvés. Parce que mon cœur est plein d'amour sincère, j'entasse succès sur succès dans tous les domaines de ma vie. Alléluia!

LUNDI 28 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : QU'EST-CE QUE LA PRIERE ?

Matthieu 21:21 « Jésus leur répondit: Je vous le dis en vérité, si vous aviez de la foi et que vous ne doutiez point, non seulement vous feriez ce qui a été fait à ce figuier, mais quand vous diriez à cette montagne: Ote-toi de là et jette-toi dans la mer, cela se ferait.»

La prière est l'un des aspects fondamentaux de la vie d'un chrétien, mais beaucoup ont peu ou pas de compréhension de ce qu'est la vraie prière. Cela est évident dans les pensées qu'ils ont chaque fois que la prière est mentionnée. Pour certains, la prière consiste à ce que Dieu réponde à leurs besoins. Pour d'autres, c'est une avenue pour se battre avec leurs « ennemis ». Selon les Écritures, la prière consiste à faire une ou plusieurs de ces trois choses. Premièrement, c'est une communion personnelle avec la Divinité (Actes 13:1-2). Deuxièmement, c'est faire une demande scripturaire à la nature ou aux circonstances pour produire ce que les écritures disent être à vous (Marc 4:35-40). Troisièmement, il ordonne au diable et à ses acolytes d'exécuter vos ordres (Matthieu 16:19). Ce dernier type de prière est une communication à sens unique, et non une communion avec le diable. Chacun d'eux doit être compris et fait intelligemment pour être efficace dans la prière.

Prière

Cher Père, merci de m'avoir instruit dans la prière. Je me positionne pour recevoir toutes les pépites concernant la prière et ainsi être efficace dans la prière. Amen

MARDI 29 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : APPRENEZ-NOUS A PRIER

Luc 11:1 «Jésus priait un jour en un certain lieu. Lorsqu'il eut achevé, un de ses disciples lui dit: Seigneur, enseigne-nous à prier, comme Jean l'a enseigné à ses disciples.»

Jésus n'a jamais gaspillé la prière. Tout ce qu'il disait dans la prière produisait des résultats. En tant que personne née de nouveau, toutes vos prières dites doivent être faites intelligemment et doivent produire des résultats. Il est très facile de prier en tant que routine religieuse, mais Dieu souhaite que vous approfondissiez la prière pour vous assurer que vous produisez des résultats lorsque vous priez. Nos prières doivent produire des résultats (Jacques 5:16 AMP). Les disciples ayant été avec Jésus ont observé ses miracles, sa façon de vivre, etc. et quand ils en ont eu l'occasion, ils ont demandé qu'il leur apprenne à prier. La prière n'est pas un discours n'importe comment, ni une suite de phrases à apprendre et à répéter. On peut vous donner un guide ou vous montrer une manière ou un modèle de prière, mais ce que vous dites dans la prière est basé sur votre relation avec le Père, les principes à engager et les circonstances pour lesquelles vous priez. Reconnaissez la nécessité d'apprendre à prier et positionnez-vous pour apprendre à prier afin que vos prières soient efficaces et produisent des résultats tout comme Jésus l'a fait.

Action de grâces

Merci Père pour cette vérité. Je reconnais le besoin d'apprendre à prier et de me positionner pour apprendre à prier. Mes prières sont efficaces au nom de Jésus.

MERCREDI 30 MARS**DÉVOTION DE LA BELLE VIE****Sujet : OÙ PRIER**

Matthieu 6:6 « *Mais quand tu pries, entre dans ta chambre, ferme ta porte, et prie ton Père qui est là dans le lieu secret; et ton Père, qui voit dans le secret, te le rendra.*»

Pour apprendre à prier, vous devez d'abord savoir où prier. La prière doit être faite dans votre chambre (Matthieu 6:6). Cette chambre n'est pas nécessairement un lieu physique. En tant qu'êtres divins, notre royaume réel est le royaume spirituel à partir duquel nous fonctionnons. Prier dans votre chambre est un état de prière où votre esprit prend le dessus et vous cessez de prier avec la force de votre corps et vous n'êtes pas distract par les choses de la chair. Dans cet état, vous commencez à aimer la prière et oubliez tout ce que le corps ressent. C'est le moment où le vrai vous (qui est l'esprit) commence la prière. Tout ce qui est fait en dehors de cet état n'est pas une vraie prière. Notre écriture d'ouverture dit que vous devez entrer dans votre chambre. Cela donne l'idée que vous n'êtes pas parti de cette chambre de prière et que vous devez y faire une entrée/un voyage. Il est possible de prier pendant des heures sans entrer dans votre chambre. Lorsque cela se produit, vous vous êtes seulement engagé dans l'activité physique de la prière, mais vous n'avez pas vraiment prié. Ne vous découragez pas. C'est quelque chose que vous apprenez et plus vous êtes consistant, plus il vous faudra moins de temps pour voyager dans votre chambre de prière à chaque fois que vous priez jusqu'à ce que vous arriviez au point où dès que vous commencez à prier, vous y êtes.

Déclaration

Je suis assaisonné pour entrer dans ma chambre avec facilité. Je ne lutte pas pour entrer dans ma chambre de prière où il n'y a que moi et mon Père. Ô quelle douce communion !

JEUDI 31 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : FERME LA PORTE - I

Matthieu 6:6 « *Mais quand tu pries, entre dans ta chambre, ferme ta porte, et prie ton Père qui est là dans le lieu secret; et ton Père, qui voit dans le secret, te le rendra.*»

Une fois que vous entrez dans votre chambre, la prochaine chose à faire est de fermer la porte. Vous êtes esprit avec une âme dans un corps. Chacun d'eux a des portes. Pour prier personnellement efficacement, ces portes doivent être fermées. Fermer la porte, c'est arriver à un endroit où vous êtes stabilisé dans l'esprit, l'âme et le corps et où il y a un ordre pour vous concentrer et rester concentré. Pour fermer les portes de votre corps, il faut d'abord qu'il soit bien reposé. Si votre corps n'est pas bien reposé, il continuera d'ouvrir des portes qui continueront de vous distraire et raccourciront votre séjour dans la chambre de prière. Deuxièmement, vous devez vous éloigner autant que possible des lieux de distractions physiques. Trouvez un endroit pour être seul. Dans Marc 1:35 (TPT), Jésus, lorsqu'il voulait prier, s'est réveillé bien avant la lumière du jour, a quitté la maison alors qu'il faisait noir et s'est dirigé vers un endroit isolé pour se consacrer à la prière. Cela signifie que Jésus a reconnu les portes du corps et les a gardées fermées en laissant reposer le corps et en s'éloignant seul pour communier efficacement avec Son Père. Ceci est différent de la prière collective où vous êtes en compagnie d'autres personnes.

Déclaration

La prière est si importante pour moi. Je ferme toutes les portes des distractions concernant le corps et, ce faisant, j'ai une communion ininterrompue avec mon Père.

VOUS DEVEZ NAÎTRE DE NOUVEAU

Le plan de Dieu en créant l'humanité a toujours été de les adopter comme Ses propres enfants dans la plénitude du temps. (Éphésiens 1: 4-5). Lorsque ce moment est venu, il a envoyé Jésus-Christ pour être le moyen par lequel cette adoption aurait lieu (Galates 4: 4-5).

Il est facile d'entrer dans l'ultime plan de Dieu et son plan éternel pour votre vie. Vous devez recevoir Jésus en croyant en son nom. La Bible montre deux étapes claires pour ce faire. Une croyance sans réserve et une reconnaissance / confession. Croyez que Jésus est celui dont la résurrection d'entre les morts a rendu possible l'adoption de l'humanité en tant que fils / filles de Dieu et reconnaisssez Sa Seigneurie. Croire en son nom, c'est croire à sa nature de Fils de Dieu (1Jean 4:15) ou à son autorité de Seigneur (Romains 9: 9) ou à sa fonction de Christ (1Jean 5: 1).

Si vous croyez à tout ce qui précède, devenez aujourd'hui le fils / la fille de Dieu en déclarant de tout cœur: «Père, de tout mon cœur, je crois que Jésus est votre personne désignée pour mon adoption en tant que votre fils / fille. Je crois que par sa résurrection d'entre les morts, il a rendu cela possible. En ce moment, je déclare que «Jésus est Seigneur» et par cette confession je reçois la vie éternelle dans mon esprit et donc je suis né de nouveau.

MAINTENANT QUE VOUS ÊTES NÉ DE NOUVEAU

Afin de rester en Christ et d'être pertinent dans le Royaume jusqu'à ce que Jésus apparaisse, il est important que vous soyez connecté et planté dans une église d'enseignement biblique. La Parole de Dieu est celle qui vous nourrira (1Pierre 2: 2) et vous remettra votre héritage en Christ (Actes 20:32)

Visitez notre site Web www.finalglobalmovement.org pour localiser l'une de nos réunions des nouvelles créatures près de chez vous et entrez dans un flux continu de succès dans la vie.

À PROPOS DES AUTEURS

Le Dr David Bindan est président du Réseau mondial des réunions de nouvelles créatures. Ayant répondu à l'appel de Dieu, il a démissionné de la pratique médicale en 2010. Avec sa belle épouse Cyndy, ils dirigent le mouvement final global de Dieu, qui prépare le corps entier du Christ pour l'Enlèvement, en l'amenant à l'unité de la foi et la connaissance du Fils de Dieu selon Ephésiens 4:13.

Il exerce la vérité de la Parole de Dieu avec la réalité, l'audace et la perspicacité du Saint-Esprit. Des convictions pour la nouvelle naissance, des guérisons miraculeuses et une compréhension claire de la Parole caractérisent ses enseignements. Il est l'auteur du livre de dévotion quotidien le plus vendu et faisant autorité bibliquement, ***l'Emancipateur*** et le classique sur le Saint-Esprit, ***Daddy Holy Spirit***, entre autres.

Il anime le dévotionnel quotidien ***La Dévotion de la Belle Vie*** qui transforme les vies sur les réseaux de télévision et de radio.

L'ÉMANCIPATEUR

(Le Dévotionnel de la Belle Vie)

Le Dr David Bindan est président du Réseau mondial de bourses de nouvelles créatures. Ayant répondu à l'appel de Dieu, il a démissionné de la pratique médicale en 2010. Avec sa belle épouse Cyndy, ils dirigent le dernier mouvement mondial de Dieu, qui prépare le corps entier du Christ pour l'Enlèvement, en l'amenant à l'unité de la foi et la connaissance du Fils de Dieu selon Ephésiens 4:13.

L'émancipateur est un outil par lequel des millions de personnes recevront la vérité et naîtront de nouveau. Le corps entier du Christ viendra à l'unité de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu pour vivre comme des icônes du Christ. L'utilisation constante de cette dévotion quotidienne vous fera entrer dans la meilleure vie en Christ, en jouissant votre héritage en Lui (Actes 20:32)

Mouvement Final Global : Un Jésus, Un Corps du Christ, Un Mandat

Visitez nous aujourd'hui @
www.finalglobalmovement.org

Pour des renseignements appelez
+233 (0)557927744